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１．令和６年（２０２４年）２月１３日午前１０時 

  豊中市教育委員会会議を第二庁舎３階大会議室に招集する。 

 

２．本日の出席委員等 

教 育 長 岩 元   義 継 

教育長職務代理者 山 野   佳世子 

委      員 赤 尾   勝 己 

委      員 松 本   裕 美 

委      員 堀 田   博 史 

委      員 黒 田   久美子 

 

３．本日の議事日程 

第１          議事録署名委員の指名について 

第２          前回議事録の承認について 

第３          教育長等の報告について 

第４（議案第３号）   令和５年度（２０２３年度）豊中市一般会計補正予算

見積要求について 

第５（議案第４号）   令和６年度（２０２４年度）豊中市一般会計歳入歳出

予算見積要求について 

第６（議案第５号）   委員等の報酬及び費用弁償条例の一部改正について 

第７（議案第６号）   一般職の職員の給与に関する条例の一部改正について 

第８（議案第７号）   豊中市立学校設置条例の一部改正について 

第９（議案第８号）   奨学基金条例の一部改正について  
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４．本日の出席事務局職員 

事 務 局 長   長 坂   吉 忠  

教 育 政 策 監    中 尾  栄 一 

理 事   藤 原  二 郎 

次長兼教育総務課長   田 上  淳 也 

次長兼社会教育課長   北 村   宣 雄 

次長兼学校給食課長   勝 井   隆 文 

参 事   堤   昌 子 

教 育 総 務 課 長 補 佐   松 村   有 

教 育 総 務 課 長 補 佐   佐 加   康 彦 

教育総務課企画経理係長    石 田  亜 希 

学 務 保 健 課 長   中 積   崇 

学 校 施 設 管 理 課 長   桑 田  篤 志 

読 書 振 興 課 長   須 藤  有 美 

教 職 員 課 主 幹   小 渡     豊 

豊中市教育センター所長   森   真 理 子 

学 校 教 育 課 長   田 中  克 嘉 

学 校 教 育 課 主 幹   花 山  司 

児 童 生 徒 課 長   井 上  倫 子 

学 び 育 ち 支 援 課 長   松 本   光 真 

学び育ち支援課主幹   津 田   晋 

中 央 公 民 館 副 館 長   前 田  真 吾 

 

５．本日の書記 

教育総務課総務係長   南     幸 太 

教 育 総 務 課 主 査   外 園   博 人 
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― 議 事 ― 

                                      

岩元教育長 

 ただいまから教育委員会会議を開催します。 

 まず、本日の会議の進行について、委員の皆様にお諮りします。 

 会議時間の短縮のため、本日の会議の進行については、議事日程の朗読や議案等の

朗読は省略したいと思いますがご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

 それでは、本日の教育委員会会議の進行につきましては、議事日程の朗読や議案の

朗読は省略させていただきます。 

 本日の会議の成立要件をご報告ください。 

 

南書記 

 地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第３項の規定により、教育長及

び在任委員の過半数が出席されておりますので、本日の会議は有効に成立しているこ

とを報告いたします。 

 

岩元教育長 

 本日の議事日程については、議案書の１ページに記載のとおりです。 

 

山野委員 

 動議を提出いたします。 

 日程第４から日程第９までの６案件につきましては、市において調整・検討を要す

る意思形成課程の案件であることから、秘密会で審議することの動議を提出いたしま

す。 

 

岩元教育長 

 ただいま、日程第４から日程第９までの６案件について、秘密会で審議することの

動議が提出されましたが、この件についてご異議ございませんか。 
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（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

 ご異議ございませんので、日程第４から日程第９までの６案件について秘密会で審

議することを決定いたします。 

  

岩元教育長 

日程第１・議事録署名委員の指名につきましては、今回は堀田委員と山野委員に

お願いいたします。 

 日程第２・前回議事録の承認につきましては、既に会議録を委員の皆様方に配布し

ております。また、署名委員のご署名をいただいておりますので、原案のとおり承認

することにご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

 ご異議ございませんので、前回議事録の承認につきましては、原案のとおり承認す

ることにいたします。 

 続きまして、日程第３・「教育長等の報告について」を議題といたします。 

 まず、私から、１月２０日の土曜日に実施しました「第３５回人権・平和の集い 

はばたけ豊中の子どもたち」についてご報告いたします。 

 この催しは、学校園で取り組まれている表現活動の発表を通して、人権・平和の大

切さを、保護者はもとより広く市民に発信するため、教育委員会と人権教育研究協議

会の共催で毎年開催しており、会場の文化芸術センター大ホールには約８１０人の来

場がありました。 

 今回は、緑地、箕輪、克明、豊島の計４小学校の児童と、てしまこども園の園児が

合唱や劇など、日頃の練習の成果を存分に発揮し、平和の尊さや命の重み、思いやり

の大切さをともに考える有意義な時間となりました。 

 その他、事務局から報告させます。 

 

長坂事務局長 

 私から、感染症について報告します。 

 新型コロナウイルス感染症が拡大傾向となっております。 
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 市内における定点あたりの報告数は、昨年１１月から年始までの間、１点台で推移

しておりましたが、１月２２日から２８日の週において、７．３６まで上昇しており、

昨年５月８日に５類感染症に移行してから、最高を記録した７月２４日から３０日の

週、８．６２に迫る勢いとなっております。 

 次に、インフルエンザの流行状況につきましては、市内における定点あたりの患者

数について、１月２２日から２８日の週において。１１．２９となり、先月の教育委

員会会議以後大きな変動はないものの、依然として注意報レベルとなる１０を超えた

状況で推移しております。 

 参考に、豊能地区においても、１月２２日から２８日までの週で１１．６５と市内

状況とほぼ同様に推移しておりますが、大阪市北部では同週で２５．００と大幅に上

昇しており、今後も引き続き状況を注視する必要がございます。市立学校では引き続

き感染対策を継続し、感染の拡大防止に努めているところです。 

 なお、新型コロナウイルス、インフルエンザによる学級休業は、先月の教育委員会

会議以降、小学校３５校、中学校１２校及び義務教育学校１校の合計４８校で、学年

休業は２校、学校休業は２校となっております。 

 

岩元教育長 

 インフルエンザの流行は続いており、学校休業まで出てしまいました。 

ただいまの報告について、ご質問、ご意見はございますでしょうか。 

  

  

（ありませんの声あり） 

 

岩元教育長 

 それでは、特にご質問等ないようですので、教育長等の報告についてを終了するこ

とにいたします。 

 以上で、公開の会議は終わります。 

 

 

 

 

 

 


